

Fallece José Paredes, fundador de Calzados Paredes

El empresario, de 88 años, fundó la compañía en 1954 en Elche. La empresa vivió su era dorada en la década de los setenta y ochenta con sus zapatillas deportivas.

Palco23
18 jun 2021 - 11:55

El calzado pierde a uno de sus empresarios históricos. José Paredes Castaño, fundador de Calzados Paredes, ha fallecido este miércoles en la localidad de Sucina, en Murcia, a los 88 años de edad, tras caer el vehículo en el que viajaba a una balsa de riego.

Paredes Castaño nació en 1932 y era uno de los mayores empresarios del calzado de Elche, Alicante. Comenzó su trayectoria en 1943 y en la década de los setenta lanzó Paredes, un calzado deportivo que se convirtió en un *bestseller* en los ochenta gracias a un anuncio en televisión protagonizado por el cantante estadounidense Leif Garrett.

Paredes llegó a producir 30.000 pares diarios en doce fábricas, con distribución en Estados Unidos, Francia, Italia y Latinoamérica. Más adelante, la compañía diversificaría también su negocio con calzado de montaña y seguridad. Además, el empresario entró en nuevas actividades como los concesionarios, la agricultura o el sector inmobiliario.

Sus dos hijos están involucrados en la compañía: Rafael Paredes es director general y Francisco Paredes, responsable del departamento comercial. Paredes continúa siendo cien por cien de capital familiar.